

Newsletter Zuger Fechtclub

August 2015



Turnier: Challenge Hardy Stocker und Kolin Cup vom Wochenende des 12. und 13. Sept. 2015

Wir freuen uns, dass wir gleich zu Beginn der Fechtsaison nach der Sommerpause ein grosses Turnier veranstalten dürfen, welches nationale Beachtung finden wird. Am Wochenende des 12. und 13. Septembers 2015 finden in Sporthalle Zug gleich zwei Turniere statt, nämlich die Challenge Hardy Stocker (CNJ, alle Kategorien) und der Kolin Cup (CNS). Wie immer sind wir auf Eure Hilfe angewiesen und freuen uns auf zahlreiche Helferinnen und Helfer, sowie auf viele spannende Gefechte.

Bitte reserviert Euch dieses Datum bereits jetzt; weitere Informationen folgen in Kürze.

Turnieranmeldungen

Unsere Mitglieder nehmen fleissig an Turnieren teil, was für den Zuger Fechtclub äusserst erfreuliche ist und sogar noch gesteigert werden könnte. Allerdings bedeuten diese Teilnahmen auch einen gesteigerten logistischen Aufwand für uns. Aus diesem Grund ist der Anmeldeschluss für Turniere ab sofort 10 Tage vor dem jeweiligen Turnier. Danke für Euer Verständnis.

Sommeranlass vom 20. Juni 2015

Am 20. Juni 2015 hat unser Sommeranlass stattgefunden. Wie in den vergangenen Jahren durften wir zahlreiche Mitglieder und Eltern begrüssen und zusammen einen schönen Grillabend erleben und feiern. Wir danken an dieser Stelle allen unseren Helfern, die unter der Führung von unserem Veranstaltungsleiter Tobias Bollmann zum guten Gelingen beigetragen haben. Die Fotos findet Ihr unter folgendem Link:

http://zugerfechtclub.ch/?page_id=5817 Danke dem Fotografen-Team Emmenegger!

Partnerschaften mit Unternehmen der Stadt Zug

An dieser Stelle weisen wir nochmals darauf hin, dass wir mit einem Restaurant der Stadt Zug eine Sponsoringvereinbarung haben: Das Hafenrestaurant in Zug hat uns eine Kick-Back Karte offeriert, wonach 10% des Umsatzes dem Zuger Fechtclub zugute kommt. Wenn Ihr also ins Hafenrestaurant essen geht, dann bitten wir Euch, dass Ihr beim bezahlen auf diese Karte Bezug nimmt. Der Zuger Fechtclub dankt Euch schon jetzt! Zusätzlich wird der Zuger Fechtclub mit der Sträuli AG, ein Optikergeschäft in der Stadt Zug, eine ähnliche Vereinbarung abschliessen. Ihr profitiert dann von Vergünstigungen und auch der Zuger Fechtclub profitiert.

Schulsport nach den Sommerferien

Nach dem Sommerferien fängt wieder der neue Schulsportkurs an. Wir wünschen allen viel Spass und Freude.

Aktivitäten in der Sommerpause

Während der Sommerpause war der Zuger Fechtclub wie immer sehr aktiv. Mit Hardy Stocker hatten wir einen hervorragenden Botschafter für unseren Sport im Ferienpass. Vielen Dank Hardy für Deinen Einsatz. Zusätzlich war der Zuger Fechtclub im Tenerolager vertreten. Vielen Dank Solange Emmenegger für Deinen wertvollen Einsatz.

Sommer-Turnierresultate:

Aarecup in Solothurn

3. Platz: Alexandr Ebnöther4. Platz: Lena HausheerHerzliche Gratulation!

Weitere Informationen

Aktuelle Informationen unter: zugerfechtclub.ch

Herzlichen Dank unserem Vereinssponsor

wadsack treuhandgesellschaft

Installationen in der Loretohalle

In den Sommerferien wurden in der Loretohalle einige bauliche Änderungen vorgenommen. Ziel dieser Anpassung ist, dass der Zuger Fechtclub festinstallierte Fechtanlagen hat, so dass wir diese nicht mehr bei jedem Training aufund abbauen müssen. Dies bedeutet eine grosse Erleichterung und ein effizienteres Training. Diese Änderungen werden voraussichtlich in den Herbstferien beendet, so dass wir ab Herbst von diesen Installationen voll profitieren können. Wir danken dem Sportamt der Stadt Zug für diese tolle Unterstützung, die den Verein weiter bringt und noch attraktiver macht.

Waffenreparaturen

Immer wieder stellen wir fest, dass unsere Mitglieder nicht wissen, wie man die eigenen Waffen und das Material repariert. Wir werden zu gegebener Zeit über einen Reparaturkurs informieren.

Juges Kurse

Aufgrund der gesteigerten Turnierteilnahmen unserer Mitglieder benötigen wir zusätzliche Juges. John Hosking wird zu diesem Zweck demnächst einen Juge-Kurs veranstalten und auf die Mitglieder zugehen. Wir sind darauf angewiesen, dass wir an jedes Turnier genügend Schiedsrichter schicken können.